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出 席 者 教 育 長 川治 秀輝

教育委員 汲田 美枝子

教育委員 小澤 明年

教育委員 村瀬 里佳

教育委員 黒田 隆吉

本委員会に職員として出席した者の職氏名

教育委員会事務局 中村 美雪 参事兼学校教育課長

白木 和雄 参事兼社会教育課長

岩井 隆史 学校教育課主幹

五井 淳人 学校給食センター所長

扇間 輝幸 社会教育課主幹

林 誠司 学校教育課総括課長補佐

大西 貞充 学校教育課課長補佐

田中 孝 社会教育課課長補佐

議 題

議第 １ 号 令和２年度本巣市学校教職員定期人事異動方針について

その他

(1) 平成３１年度 全国学力・学習状況調査について

(2) 総合教育会議開催期日について
(3) 次回教育委員会開催期日について
(4) ３月の教育委員会開催期日について



開会 午前１０時００分

川治教育長 ：開会を宣告した。

川治教育長 ：あいさつの中で、令和２年を迎えての話をした。

川治教育長 ：①全国学力・学習状況調査、②幼児園の体制整備、③制度改革、

④教員支援、児童生徒支援、⑤専門性を生かした教科指導、⑥

生命尊重、人権教育、キャリア教育の充実等について報告した。

川治教育長 ：各課からの報告を求めた。

中村課長 ：資料に基づき説明した。

五井所長 ：資料に基づき説明した。

白木課長 ：資料に基づき説明した。

林総括補佐 ：資料に基づき説明した。

黒田委員 ：本巣市教育実践論文が６ページとなったが、何か意見があった

のか。

中村課長 ：特段の意見があったわけではない。

川治教育長 ：議第１号「令和２年度本巣市学校教職員定期人事異動方針につ

いて」を議題とし、事務局に説明を求めた。

中村課長 ：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：質問等がないことを確認し、原案のとおり承認するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。

大西課長補佐：前回の教育委員会で議題のあった特別支援教育就学奨励費の支

給決定について、申請者を就学援助費の支給に切り替えるのか

否かの報告をした。

調査の結果、申請者は就学援助費の支給要件に該当しないため、

引き続き就学奨励費の支給することとした。

【中村課長及び岩井主幹が退席】

【加藤 雅文 所長、安藤 貴広 係長、森 誠 係長、矢野 博司 指

導員、若曽根 隆彦 指導員及び三島 伊久美 指導員が入室】

川治教育長 ：その他について事務局に説明を求めた。

加藤所長 ：(1)平成３１年度 全国学力・学習状況調査について、説明をし

他５名 た。

黒田委員 ：説明を受け、本巣市教育センターがうまく機能していることが

わかった。感動した。

林総括補佐 ：(2)第２回総合教育会議開催日について諮り、２月２６日(水)

午前９時００分に決定した。

林総括補佐 ：(3)次回の教育委員会開催日について諮り、２月２６日(水)の総

合教育会議後の午前１０時３０分に決定した。

林総括補佐 ：(4)３月の教育委員会開催日について諮り、３月６日(金) 午後

１時３０分に決定した。

林総括補佐 ：教育委員の視察研修について諮り、２月１３日（木）に名古屋



市のしだみ古墳群ミュージアムを視察することに決定した。

川治教育長 ：以上で提案された案件は終了した旨を告げ、委員会を閉会とし

た。

閉会 午前１１時４５分


